

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 15 de Octubre de 2016.

Podemos se citó con el director foral de Movilidad para pedir la mejora del servicio de autobús a las universidades

-

- M.A.I.
- IRUN

15 octubre 201600:50

La juntera de Podemos-Ahal dugu, María Valiente, se reunió ayer con el director de Movilidad y Transporte Público de la Diputación Foral, Iñaki Prego, para hacerle llegar «las demandas de los estudiantes universitarios que desde el Bidasoa se desplazan a diario hasta el campus universitario de Donostia», explicó la juntera irundarra. Hace un año, el grupo juntero registró una petición en las Juntas Generales con el objetivo de «reforzar en las horas punta el servicio de autobuses que usan los alumnos de Hondarribia e Irun» para acudir a la zona de Donostia en la que se ubican buena parte de las facultades universitarias. Bildu completó la propuesta para que se ampliara y atendiera también a los trabajadores de las numerosas empresas de ese entorno. «PNV y PSE, los grupos que sustentan el Gobierno foral, rechazaron la propuesta y aprobaron otro texto. Literalmente, instaban a la Diputación 'a seguir colaborando con la Autoridad del Transporte de Gipuzkoa a fin de continuar desarrollando políticas que tengan en cuenta a todos los colectivos, como el universitario, y fomentando la movilidad y el transporte colectivo a todos los campus universitarios de nuestro territorio histórico'. Algo tan genérico y autocomplaciente con lo que la Diputación está haciendo que, al menos en lo que se refiere a las personas universitarias del Bidasoa, los efectos de aquella propuesta son imperceptibles».

Un

curso de retraso

Según explicó María Valiente, la situación del servicio de autobuses que usan los estudiantes universitarios de la comarca «es igual de mala o peor que en el curso anterior. Los autobuses llegan llenos a sus paradas, los viajeros no entran o están obligados a hacer todo el recorrido de pie, poniendo en riesgo su seguridad». Valiente recordó las «diferentes recogidas de firmas» que, con este motivo han realizado ya los estudiantes «para que los responsables forales atiendan sus reivindicaciones».

Aunque lamentó que se trata de «un problema que otro curso después sigue sin solución», Valiente declaró «la mejor de las voluntades» para encontrarla. «Ha pasado ya un curso lectivo pero esperamos que este encuentro haya servido para que se refuerce el servicio público de autobuses en las horas punta para estudiantes y trabajadores. Sería, sin duda, un gran paso».